Wir haben einen wunderbaren Menschen verloren, aber die Erinnerung lebt weiter.

Wir danken von ganzem Herzen...

... für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer geliebten

Rosmarie Hunn-Fuchs

erfahren durften. Es hilft uns den Verlust zu akzeptieren und loszulassen.

Wir sagen Danke für all die Karten und Spenden zugunsten der VBK Vereinigung Begleitung Kranker. Der Spitex Seen für die Unterstützung zu Hause. Dem AZ Brühlgut für die liebevolle Pflege der letzten zehn Tage. Allen, die ihr im Leben mit Freundschaft und Wertschätzung begegnet sind.

Ein ganz besonderer Dank geht an ihren Hausarzt Dr. med. M. Kurtz für die jahrelange Betreuung, an Frau H. Grüniger der VBK für die Montags-Begleitung sowie an Herrn P. Koller für die bewegende Abschiedsfeier.

In Liebe und Dankbarkeit die Trauerfamilien

Winterthur, im April 2020